

Bonjour, Je m'appelle [redacted] je vous
envis pour vous remercier pour votre visite
lors de vos dépôt de colis de Noël. C'est
trouvé de paron que des gens agissent,
aide et visite des personnes qu'~~elles~~ il ne
connaissent pas et sans retour. Ma pudeur
et mon éducation m'a empêché de vous
montrer ma gratitude et vous prendre dans
mes bras. Ayant une vie normal metro. balde-
dado, je me suis rendu compte en prison
que j'avais énormément de chance à avoir
ma famille, argent, travail, copine etc...
Et j'ai aussi compris ici quand on a plus
rien à part votre dignité que l'on doit
donner sans rien attendre en retour, pour
tout ces gens qui n'ont plus de famille,
pas de visite ou un entourage difficile.
J'attends vivement ma sortie pour ressentir
la même chose que vous dans vos actions.
Je suis à Paris, mais je viendrai vous
voir pour vous remercier en face et
contribuer à ma mesure.

Sincèrement merci à vous et de la part
de ceux qui ont plus de pudeur que
moi.